



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



2022年 4月20日朝刊東部版

記事を読んで、問いに答えましょう。

飼育員の冨塚美帆さん(23)が講師を務めた。長さ20センチほどのケーブル状の器具を使用し、バンドウイルカのジョイ(雄)の直腸温を測定。ジョイは冨塚さんの合図で尾ひれを上げ、静かに測定に従った。体温は36度6分。イルカの平熱は36〜37度程度といい、「無事平熱」だった。

「飼育の日」生態系理解

下田海中水族館

く白っぽい色だった際は貧血が疑われることや、専用の薬の種類が少ないため人間の薬で代用する場合があることなども解説した。

同園では毎日「いるかの学校」と題してトレーニング風景などを紹介している。この日は飼育の日に合わせ、内容を変更して実施した。

イルカの体温測定を実演したイベント。下田市の下田海中水族館



イルカに検温 健康チェック

下田海中水族館は19日、日本動物園水族館協会の「飼育の日」に合わせ、イルカの生態系を学ぶイベントを同園で開いた。飼育員が体温測定を実演し、来園者は間近でイルカの健康管理に理解を深めた。

①記事によると、4月19日は何の日となっていますか。

()

②イルカの検温(体温測定)では、どこの温度を測定しますか。

()

③イルカの平熱は人と比べてどうですか。

[]

④検温(体温測定)が必要な理由は何ですか。記事を参考に20字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/理科、保健体育、総合)

年 組 名前



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう

解答例



2022年 4月20日朝刊東部版

記事を読んで、問いに答えましょう。

飼育員の冨塚美帆さん(23)が講師を務めた。長さ20センチほどのケーブル状の器具を使用し、バンドウイルカのジョイ(雄)の直腸温を測定。ジョイは冨塚さんの合図で尾ひれを上げ、静かに測定に従った。体温は36度6分。イルカの平熱は36〜37度程度といい、「無事「平熱」だった。」
冨塚さんは、イルカの口の中がピンク色ではな

イルカに検温 健康チェック

下田海中水族館は19日、日本動物園水族館協会の「飼育の日」に合わせ、イルカの生態系を学ぶイベントを同園で開いた。飼育員が体温測定を実施し、来園者は間近でイルカの健康管理に理解を深めた。

「飼育の日」生態系理解
下田海中水族館
く白っぽい色だった際は貧血が疑われることや、専用の薬の種類が少ないため人間の薬で代用する場合があることなども解説した。
同園では毎日「いるかの学校」と題してトレーニング風景などを紹介している。この日は飼育の日に合わせて、内容を変更して実施した。
下田支局・伊藤龍太



イルカの体温測定を実施したイベント。下田市の下田海中水族館

①記事によると、4月19日は何の日となっていますか。

(「飼育の日」)

②イルカの検温(体温測定)では、どこを測定しますか。

(直腸(の温度))

③イルカの平熱は人と比べてどうですか。

(例)人と同じくらい。
人とほぼ同じ平熱。

④検温(体温測定)が必要な理由は何ですか。記事を参考に20字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例)体調の変化を知り、健康管理を行うため。(19字)

(例)病気がないか健康状態をチェックするため。(20字) など

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/理科、保健体育、総合)

年 組 名前